



▲山下市長に喜びの報告をした服部選手(写真中央)と佐藤監督(写真右)

12/25 [火] 目指すはオリンピック 日々の練習を自信に

平成30年12月2日(日)に開催された**第72回福岡国際マラソン選手権大会**で見事優勝したトヨタ自動車陸上長距離部の服部勇馬選手が山下市長を表敬訪問しました。服部さんは、「練習の成果が発揮できた。次は9月にあるオリンピックの選考会に向けて頑張りたい」と今後の目標を語りました。

1/3 [木] 遊び初めは 今年もサンテで!

サンテパークたはらで**サンテ新春フェア**が開催されました。恒例の餅つき大会では、来場者の長い列ができ、人気を集めました。この他にも、雑煮のふるまいや懐かしい正月遊びなどの体験イベントが行われ、来場者はお正月の華やいだ気分を満喫しました。



▲子どもたちは、キャベリンと一緒に餅つきを楽しみました

～渥美半島を元気に!～

山下市長の 元気通信



夢を諦めない

平成最後の元旦は、本市を拠点としているトヨタ自動車陸上長距離部を応援するため、「全日本実業団対抗駅伝大会」が開催された群馬県で迎えました。

私としては3度目の現地応援となりますが、特に今回は3大会ぶりの王座奪還の可能性が高いチームであると聞いており、各中継地を回りながら選手に声援を送っていました。

結果は旭化成が3連覇を達成し、残念ながら3位に終わりましたが、まだまだ



夢を諦めるわけにはいきません。前半の遅れを7人抜きでカバーした服部選手をはじめ、他の選手もこれまでの実績を考慮すれば力のある強いチームであることは間違いありません。

世界のトヨタです。次回は必ずやってくれると信じ、今後も応援していきたいと思っています。